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Da comienzo la sesión presencial en el aula 28 de la Facultad de CC. 

Económicas y Empresariales y online (Google Meet) siendo las 20:00 del día 31 

de mayo de 2023, los miembros del CEFE que se indican en la parte superior 

de este documento con las siguientes Órdenes del Día (OD): 

1. Primera toma de contacto de los miembros del Consejo para aumentar la 

cohesión e integración del mismo.  

2. Repasar el reglamento y funciones de cada miembro.  

3. Realizar propuestas de mejoras.  

4. Informar a los distintos grupos de la creación del consejo y del comité y 

funciones.  

5. Elaboración encuesta para propuestas del alumnado.  

6. Proponer que en alguna asignatura haya clases de repaso antes de los finales.  

7. Pedir la asignación de una sala de reunion para el CEFE.   

8. Tratamiento del problema del alquiler de pisos a razón de altos precios.  

9. Votación del logo provisional. 

10. Ruegos y preguntas. 

Importante: Aquellos miembros del Consejo que deseen incorporar algún otro punto en el orden 

del día, podrán enviar un correo a la secretaría con la suficiente antelación. 

para que puedan ser incorporados. 

Los dos primeros puntos se desarrollaron satisfactoriamente por los miembros 

presentes. 

3. PROPUESTAS DE MEJORA. 

Se desarrolló una lluvia de ideas por los todos presentes con el fin de mejorar aspectos 

clave de la facultad. Las ideas y propuestas de mejora se debatieron y propusieron 

finalmente las siguientes: 

1. Arreglar enchufes, tanto del hall como de las aulas. 

2. Incorporación a las clases de mesas planas. 

3. Arreglar los pestillos de los baños. 

4. Arreglar el microondas de la sala de estudiantes y mejorar la limpieza de éstos. 

5. Dar mayor peso evaluación continua. 

6. Adelantar primer turno de clases 15 minutos por razón de parking. 

7. Mejorar la limpieza de las aulas y las salitas en general. Falta de reposición de papel higiénico 
y jabón en los baños tanto de chicos como de chicas. Mayor limpieza en las gradas. 

8. Mejor coordinación entre profesores de departamento. 

9. Recuperar la fuente de agua potable. 

10. Valla entrada Parking. 
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Seguidamente hubo un intenso debate acerca del alto precio de los alquileres 

de la zona del Campus El Ejido, donde se encuentra la facultad y de la escasez 

de oferta de alquiler de estudiantes. Se muestra preocupación entre los 

presentes al leer una noticia sobre la prohibición de la libre circulación sobre 

determinados modelos de coches (según emisiones) en la zona del centro de 

Málaga incluyendo el Campus El Ejido. Adjuntamos enlace de la noticia: 

https://www.malagahoy.es/malaga/coche-Centro-Malaga-Zona-Bajas-

Emisiones-2024_0_1765923838.html 

Solicitamos alternativas para este creciente problema entre los estudiantes de 

la Facultad, situación que no se da entre los estudiantes del Campus de 

Teatinos ya que además de disponer más plazas de aparcamiento, la oferta de 

alquiler de pisos de estudiantes es mayor y los precios de los alquileres son 

más económicos. 

Acerca de la zona bajas emisiones mencionada anteriormente, proponemos un 

justificante para estudiantes que les permita circular de forma libre para llegar 

a clase sin ningún tipo de problema/restricción/multa. 

También hay ciertas quejas de continuos problemas con las máquinas expendedoras 

y máquinas de café. Algunos de los problemas de las máquinas expendedoras son que 

no funciona el método de pago por tarjeta y que la máquina comunica un error al 

seleccionar algunos productos. Algunos de los problemas de las máquinas de café son 

que en ciertas ocasiones, cuando se acabá el café o los vasos, éstas siguen funcionando 

(y cobrando por ello) pese a que no dan el resultado esperado (por ejemplo, cuando 

falta el café, la máquina deposita en el vaso sólo agua caliente). 

Se ha hablado en este punto de la problemática de la falta de aparcamiento para los 

alumnos y de la posible solución de compartir aparcamiento tanto profesores como 

alumnos. 

 

4. Informar a los distintos grupos de la creación del consejo y del comité 

y funciones.  

Proponemos que para informar de la creación del consejo de estudiantes, se envíe un 

correo electrónico, crear un post en la cuenta oficial de la Facultad en Instagram y 

crear un post en el apartado de noticias en la página web de la Facultad. 

 

https://www.malagahoy.es/malaga/coche-Centro-Malaga-Zona-Bajas-Emisiones-2024_0_1765923838.html
https://www.malagahoy.es/malaga/coche-Centro-Malaga-Zona-Bajas-Emisiones-2024_0_1765923838.html
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5. Elaboración encuesta para propuestas del alumnado.  

Se ha decidido la elaboración y difusión de una encuesta online con el fin de recoger 

propuestas de mejora para la Facultad. 

6. Proponer que en alguna asignatura haya clases de repaso antes de los 

finales.  

 

7. Pedir la asignación de una sala de reunion para el CEFE.   

Se propondrá a decanato como posible sala de reuniones, el aula 100, la antigua sala 

de AIESEC y la sala de Bolsa. 

8. Tratamiento del problema del alquiler de pisos a razón de altos precios.  

Tratado en el Punto 3 de la OD. 

9. Votación del logo provisional. 

Las personas con derecho a voto en la sesión presencial del pleno son los asistentes 

presenciales y online. Se vota por unanimidad el logo provisional creado por Miruna 

Luciana Zaharia. Se adjunta el logo provisional. 

 
Logo provisional del CEFE 

Agradecer a todos los componentes del CEFE y a decanato por la creación de este 

órgano de la facultad tan esencial e importante para el alumnado. Cierre de acta 20:45. 

LA SECRETARIA       LA PRESIDENTA 

 

 

Fdo. María Alcaraz Cavas    Fdo: Mónica Gutiérrez Jiménez 

En Málaga a día 31 de Mayo de 2023 


